

Ständerat warnt vor Cyberattacken

Vorstoss FDP-Ständerat Damian Müller (Hitzkirch) fordert mehr Engagement im Kampf gegen Cyberattacken. Er verlangt in einer Interpellation vom Bundesrat eine Auslegeordnung in Sachen Cyberrisiken. Er will erfahren, wie der Bundesrat die Bedrohungslage einschätzt und mit welchen Massnahmen er darauf reagieren will. Zudem fragt er, wie so der Bundesrat bisher darauf verzichte, einen Spezialisten an das auf Cyberbedrohungen spezialisierte Kompetenzzentrum in Singapur zu entsenden.

Laut Damian Müller stellen Cyberangriffe für die Souveränität der Schweiz zunehmend eine grössere Gefahr dar. Betroffen seien insbesondere das Verteidigungs- sowie das Aussenministerium. *(red)*